

Regierungsratsbeschluss

vom 10. Januar 2023

Nr. 2023/7

Kantonale Sportfachstelle Solothurn: Beitrag aus dem Sportfonds an den Jubiläumsanlass 50 Jahre Jugend und Sport 2022

1. Erwägungen

Im Kanton Solothurn wurde der 50. Geburtstag von Jugend und Sport mit einem Jubiläumstag im Sportzentrum Zuchwil gefeiert. Die Kantonale Sportfachstelle lud tagsüber zu einem Schnupperprogramm mit einem Dutzend Sportarten für Gross und Klein und am Abend zu einem Dankessen ein. Der Jubiläumsanlass verfolgte folgende vier Hauptziele:

- Den Vereinen aus Randsportarten die Möglichkeit anzubieten, ihre Sportangebote vorzustellen.
- Den Kindern, Jugendlichen und Familien die Gelegenheit zu geben, einen Tag lang die Sportinfrastruktur des Sportzentrums Zuchwil nutzen zu können.
- Den langjährigen J+S Leitenden zu danken.
- Dem Sportförderprogramm Jugend und Sport eine Werbepattform zu bieten.

Der Beitrag aus dem Swisslos-Sportfonds deckt die Auslagen für den sportlichen Teil des Anlasses. Die Gesamtkosten des Jubiläumsanlasses belaufen sich auf Fr. 44'852.15.

2. Beschluss

- 2.1 Der Kantonalen Sportfachstelle Solothurn ist an die Organisation und Durchführung des Jubiläumsanlasses 50 Jahre Jugend und Sport vom 17. September 2022 ein Beitrag von Fr. 10'000.00 aus dem Swisslos-Sportfonds zugesprochen.
- 2.2 Die Abteilung Swisslos-Fonds ist ermächtigt, den Beitrag nach Beschlussfassung zulasten des Kontos Swisslos-Sportfonds (83595) anzuweisen.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Abteilung Swisslos-Fonds gem/010804
Kantonale Sportfachstelle